

# magicmaman

## Ninon au royaume du non



Ce n'est pas toujours drôle d'être une princesse... Ninon en a assez que l'on décide tout pour elle. Elle ne veut pas s'habiller, ni manger des légumes, ni aller dormir, et surtout elle n'a pas du tout envie d'aller chez le dentiste ! Elle décide alors de partir au Royaume du Non, peuplé d'étranges personnages...

Le spectacle aborde avec humour , en musique et avec plusieurs marionnettes, la **délicate période du "Non !"** : un spectacle à l'univers drôle, familier mais aussi poétique pour toute la famille, où les plus petits ouvrent de grands yeux devant les lumières et se trémoussent au rythme des chansons quand les plus grands s'amusent des situations qu'ils connaissent très très bien et vivent à la maison !

Pour les enfants dès 2 ans, 45 minutes.